

GR Univ.Prof. Dr. Daisy KOPREA, MBA

7. Juli 2016

A N T R A G

Betreff: Car-Sharing

Car-Sharing ist eine Art der individuellen Fortbewegung mit dem Auto, die dazu beitragen kann, die Anzahl von PKWs in Städten zu reduzieren. In vielen Städten der Welt kommt dies erfolgreich zur Anwendung, so auch z.B. in Wien.

Es funktioniert so: Mit einer App am Handy kann man erfahren, welche Autos in der Nähe verfügbar sind, man wählt eines aus und reserviert es kurzfristig bis zu 30 Minuten vor der Abfahrt. Über die App bekommt man den Code für den Autoschlüssel und kann einfach losfahren. Die Mietabrechnung erfolgt ebenfalls über die App. Hat man sein Ziel erreicht, kann man das Auto auf jedem öffentlich zugänglichen Parkplatz gratis innerhalb des Geschäftsgebiets des Carsharing-Anbieters abstellen.

Daher stelle ich namens des ÖVP-Gemeinderatsclubs den

ANTRAG:

Die zuständigen Stellen im Haus Graz werden ersucht, mit den verfügbaren Car-Sharing-Anbietern Gespräche aufzunehmen und abzuklären, ob die im Motivenbericht beschriebene Form des Car-Sharings für Graz sinnvoll und machbar ist und so zur Reduktion der privaten PKWs beitragen könnte.